



Vorlesetag mal anders

Lesepäckchen für Kinder auf dem Gräselberg

In diesem Jahr ist alles anders – auch der Vorlesetag kann nicht wie gewohnt stattfinden. Doch das Quartiersmanagement und KIEZ Gräselberg hat sich etwas ausgedacht, um auch in diesem Jahr Kinder mit Büchern zu versorgen und Spaß am Lesen zu vermitteln. Über 300 Lesetaschen werden gepackt und am 20. November in den drei Kitas und der Grundschule auf dem Gräselberg an die Kinder verteilt. Darin sind Bücher, Lesezeichen und andere kleine Überraschungen. Die Bücher wurden gespendet. Ein Clown (Bild) wird die Verteilung begleiten.

„Wer noch gut erhaltene, gebrauchte Kinderbücher abzugeben hat, kann sich gerne bis zum 09.11.2020 im Quartiersbüro melden“, sagt Quartiersmanagerin Angelika Wust.

Das Freiwilligenzentrum Wiesbaden unterstützt auch in diesem Jahr den Vorlesetag. Er wird seit 16 Jahren durch die Stiftung Lesen, die Wochenzeitung DIE ZEIT und die Deutschen Bahn Stiftung jedes Jahr am dritten Freitag im November veranstaltet und gilt als das größte Vorlesefest Deutschlands. Der bundesweite Vorlesetag will ein öffentlichkeitswirksames Zeichen für das Vorlesen setzen und so Freude am Lesen wecken. Die Vorleser an diesem Aktionstag zeigen mit viel Leidenschaft, ehrenamtlich und unentgeltlich, wie schön

und wichtig Vorlesen ist. Ziel ist es, Begeisterung für das Lesen und Vorlesen zu wecken und Kinder bereits früh mit dem geschriebenen und erzählten Wort in Kontakt zu bringen. Das Wiesbadener Freiwilligenzentrum unterstützt dieses Anliegen: „In Wiesbaden wollen wir mit dem Aktionstag ein Zeichen für das Lesen setzen, Freude am Lesen wecken, langfristig Lesekompetenz fördern, Bildungschancen eröffnen. Ein ehrenamtliches Team um Britta Fassbinder-Lotz organisiert den Aktionstag schon zum dritten Mal sehr erfolgreich.“ Die aktuelle Situation hat das soziale und kulturelle Leben stark verändert, deshalb wurden die Planungen für den bundesweiten Aktionstag entsprechend angepasst. In Wiesbaden sollen Lesungen virtuell präsentiert werden. So kommen noch mehr Menschen in den Genuss, Lesungen zu hören und zu sehen.

Weitere Neuigkeiten vom Gräselberg: Unsere Fußballer vom SC Gräselberg bleiben am Ball: Auch in der aktuellen Situation wird es wieder in Zusammenarbeit des Quartiersmanagements und des SC Gräselberg einen Einkaufsservice geben.

Bewohner*innen, die nicht vor die Tür gehen möchten oder dürfen, können sich bei Angelika Wust unter Tel. 0170-8300337 melden.



Begleitung von Aktionen am Gräselberg durch den Clown Herr von Bauch.

Aktuelle Infos finden Sie auf der Homepage der Stadt Wiesbaden <https://dein.wiesbaden.de/grael-selberg> sowie auf Facebook und Instagram unter @GruenerGrae-selberg!

Quartiersmanagement
Sozialer Zusammenhalt
Gräselberg
Angelika Wust
Diakonisches Werk Wiesbaden
Diakoniezentrum Gräselberg
Klagenfurter Ring 61-63
65187 Wiesbaden
Fon: 0611- 174536-03
angelika.wust@dwwi.de